

“ひらパーの推し活の聖地” 「推し活ドア」が復活！

推し活専門のプロジェクトチームの発足や公式 TikTok の開設などで、推し活を応援します！

ひらかたパーク(大阪府枚方市枚方公園町 1-1)で、“推し活の聖地”として 2023 年の誕生よりたくさんのお客さまに愛されているドアのフォトスポット「推し活ドア」。4月24日よりメンテナンスのため展示を休止していましたが、7月12日(土)から復活します。ドアはレッド、オレンジ、イエロー、グリーン、ブルー、パープル、ホワイト、ピンクの8色展開。“推し”のメンバーカラーのドアを背景に撮影するほか、推し色グッズと一緒に撮影するなど、推し色に染まることができるフォトスポットです。

また本園では、4月に推し活専門のプロジェクトチームが発足し、公式 TikTok アカウントを開設しました。ひらかたパークは、今後もお客さまの推し活を応援します。

(参考)推し色グッズ：推しを象徴する色を取り入れたグッズ



フォトスポット「推し活ドア」

<公式 TikTok アカウントを開設！>

2025年3月に新たに公式 TikTok アカウントを開設。「#推し活ひらパー」関連の動画を中心に、ひらかたパークの魅力や最新情報を配信しています。開設以降、投稿の再生回数が10万回を超えるなど好評をいただいております。

ユーザー名：@hirapar_pr

フォロワー数：1,726名

いいね数：2.1万

※2025年7月10日時点の情報です。



TikTok 投稿例

<「#推し活ひらパー」プロジェクトチームが発足！>

普段から“推し活”を楽しんでいる若手スタッフが有志で集まり、2025年4月からプロジェクトがスタート。ひらパーで推し活を楽しめるように、イベント担当やアトラクション担当、人事担当など普段は異なる部署に所属するスタッフが、TikTok の運営やイベント企画を行っています。今年度中に推し活をしているお客さまに向けたイベントを実施予定です。

以上